

Der Herbst bringt Veränderungen – Gastronomisches Tagesgeschäft sowie Catering rund um Veranstaltungen und Events im Parlament wachsen, das Fine Dining-Konzept wird fallengelassen

Seit Anfang Januar hat das Hohe Haus am Ring geöffnet. Die Gastronomie-Bereiche sind für alle Besucher:innen des Hohen Hauses zugänglich. Neben dem Café Agora im Bereich des Besucherzentrums "Demokratikum" befinden sich im dritten Stock das KELSEN – Restaurant, die Cantina und das Bistro.

Erste Bilanz

Das breitgefächerte gastronomische Angebot wird von Besucher:innen und Gästen des Parlaments sowie Mitarbeiter:innen und Parlamentarier:innen immer stärker angenommen. "Es ist inspirierend zu sehen, wie das KELSEN sich etabliert und das gesamte Team sich kontinuierlich weiterentwickelt und auf die Bedürfnisse seiner Besucher:innen eingeht. Flexibilität und Anpassungsbereitschaft sind auch von uns gefordert. Die Nachfrage in Richtung Tagesgeschäft und Veranstaltungen zwingt uns, die vorhandenen Ressourcen noch zielgerichteter einzusetzen. Daher wird das Konzept des Fine Dining aufgegeben.

Für das ganze Team KELSEN sei es wichtig, das Hohe Haus und die Besucher:innen optimal betreuen. Daher wurde diese Entscheidung schon im Sommer im Zuge eines Audits und nach Information an die Parlamentsdirektion getroffen, um den Fokus auf den parlamentarischen Tagesbetrieb und Veranstaltungen zu legen. "Die Anpassung des Angebots ermöglicht uns, die Kapazitäts- und Qualitäts-anforderungen für Events und Meetings weiterhin bestmöglich zu erfüllen, sowohl in Bezug auf die Küche als auch beim Service", so Manfred Stockner, Küchendirektor des KELSEN.

Auch wenn das Restaurant zukünftig das Fine Dining nicht mehr anbieten wird, besteht für Gruppen und Veranstaltungen die Möglichkeit, die Räumlichkeiten am Abend exklusiv zu buchen (ab 20 Personen). Tagsüber bietet das Restaurant KELSEN weiterhin den bereits etablierten Mittagstisch für Gäste in der Zeit von 11.30 bis 14.30 Uhr an.

Veranstaltung mit Stil und Weitblick

Das Parlament war seit jeher ein Ort des Austausches, der Begegnung und des Diskurses. Ganz im Sinne des gelebten Parlamentarismus gilt das auch für das KELSEN



und die Veranstaltungsräume. Ihre Veranstaltung auf einem Level der Extraklasse im neuen Dachausbau des österreichischen Parlaments. Egal ob Meeting, Präsentation, Diskussion, Presseevent, gesetztes Dinner oder Empfang – Ihren Eventideen sind fast keine Grenzen gesetzt.

Die Veranstaltungsräume und das Restaurant des KELSEN können für Anlässe jeder Art exklusiv gemietet werden. Das besondere Highlight neben den Dachterrassen ist Lokal 8 "Eugenie Schwarzwald": Der gläserne Saal verbindet historische Strukturen mit moderner Architektur und Veranstaltungstechnik. Der Raum, mit einer Fläche von 165m2 bietet Raum für Veranstaltungen bis zu 160 Personen (Stehempfang) und bis zu 70 Personen bei Theaterbestuhlung. Für kleinere Veranstaltungen, bis zu 30 Personen, stehen die Räume "Romy Schneider" und "Maria Lassnig" zur Verfügung.

Genussvolles Feiern auf dem Dach

Die Terrassen des Parlaments können für Feiern und Veranstaltungen aller Art reserviert werden. Unser erfahrenes Team im KELSEN kümmert sich im Vorfeld um alle wichtigen Details, damit Ihre Veranstaltung ein voller Erfolg wird. "Unser Team, bestehend aus 65 Mitarbeiter:innen, garantiert einen reibungslosen Ablauf, sodass Sie sich auf Ihre Gäste und die eigentliche Veranstaltung konzentrieren können", so Florian Siegismund, Leitung Events und Catering. Egal ob Cocktail-Empfang mit Flying Buffet oder eine kleinere Tafel für Ihren Privaten- oder Firmenevent, im KELSEN im Parlament ist fast alles möglich. Wer nach einer Location der besonderen Art sucht, ist im neu ausgebauten Dachgeschoß des Parlaments mit den Terrassen absolut richtig.

Kulinarik im Parlament

Das Angebot für Gäste und Besucher:innen bleibt im Großen und Ganzen, wie es war. Im Demokratikum im Erdgeschoss befindet sich das Café Agora mit einer kleinen Auswahl an Erfrischungen, sowie Kaffee- und Teespezialitäten, abgerundet mit einer köstlichen Auswahl an süßen Versuchungen. Das Bistro im Dach ist weiterhin der gemütliche Treffpunkt zum Frühstücken, zum Verweilen, Plauern und Pausieren. Die Karte mit kleinen Snacks wird hier mit der einen oder anderen Neuerung die Besucher erfreuen. In der Cantina des Parlaments bleibt ebenfalls alles wie gehabt – qualitativ hochwertige Gerichte am Buffet zu erschwinglichen Preisen. Das Restaurant wird sich vermehrt dem Mittagsgeschäft widmen. Hier wird die Karte um einige Gerichte erweitert und neben den klassischen Mittagsmenüs auch einige à la Carte Speisen, Klassiker der Wiener Wirtshausküche in einer neueren Interpretation Einzug finden. Abends besteht die Möglichkeit für Gruppen ab 20 Personen das Restaurant zu buchen.



Öffnungszeiten

Täglich ausgenommen Sonn- und Feiertag von 8.00 bis 19.00 Uhr, bei Veranstaltungen und Gruppenreservierungen bis 23.30 Uhr

Das Restaurant hat mittags von 11:30 – 14.30 Uhr geöffnet und wird am Abend für Gruppen Reservierungen ab 20 Personen von 18.00 – 23.30 Uhr exklusiv geöffnet. Details der einzelnen Lokale entnehmen Sie bitte der Website www.kelsen.at

Weitere Informationen sowie honorarfreies Fotomaterial zum Download finden Sie unter https://team.kelsen.at/medien/

Rückfragehinweis

Thomas Hinterdorfer
Marketing Manager
Kelsen Kulinarik GmbH
+43 664 39 55 080
thomas.hinterdorfer@kelsen.at